

EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA SOLIDARIA



VETERINARIOS UCM - #WORKINGFORNEPAL

En 2014 se creó un convenio de colaboración entre la **Facultad de Veterinaria** de la UCM y la ONG de protección animal **Ichangu Street Dogs** con el que 10 estudiantes participaban, como veterinarios voluntarios, en el programa de control poblacional y profilaxis antirrábica desarrollada en la región de Ichangunarayan, Nepal. Después del devastador **terremoto del 25 de Abril de 2015**, los logros obtenidos después del duro trabajo del equipo veterinario han sido enterrados bajo los escombros, al igual que miles de vidas e historias.

Por eso, desde la Facultad de Veterinaria, queremos colaborar divulgando nuestra labor con la comunidad humana y animal.

El proyecto se basa en el control de la población canina basándose en 4 pilares básicos:

Vacunación antirrábica

La rabia es una de las zoonosis de mayor gravedad e incidencia en personas, por lo que la vacunación de los principales vectores, los perros, es esencial en su control.

Esterilización de hembras

Como método de control de la superpoblación canina en los núcleos urbanos y rurales.

Tratamientos

El equipo veterinario prestaba atención veterinaria a todos aquellos animales que la necesiten, principalmente en caso de sarna, parasitosis, lesiones traumáticas y heridas.







Además de proporcionar asesoramiento a los propietarios de animales, sobre la tenencia responsable y los cuidados básicos que deben proporcionar a sus mascotas.

Concienciación de la comunidad y *Workshop* en escuelas

El desconocimiento de las señales de miedo y agresividad aumenta el riesgo de mordiscos y ataques. Es de vital importancia enseñar a la población y, sobre todo, a los niños, cómo relacionarse de una manera sana con los perros.

Esta exposición fotográfica pretende mostrar, en imágenes, la belleza del país, sus gentes y la labor como veterinarios de nuestros estudiantes. Los fondos obtenidos con la **venta de las fotografías expuestas** serán destinados a ONGs de atención médica y veterinaria en el país, para colaborar en su recuperación después del terremoto.

Colabora:



TRAS EL TERREMOTO, NEPAL NOS NECESITA MÁS QUE NUNCA...

¿NOS AYUDAS A AYUDARLES?